

Objet de l'entretien du lundi 11 juillet 1949
avec le *Ministre des Etats-Unis*

L'objet de cet entretien est l'affaire
I n t e r h a n d e l .

Des interpellations sont annoncées au Conseil national par un député socialiste et au Conseil des Etats par un député bourgeois, au sujet de cette affaire *Interhandel*. Les buts de ces deux interpellations sont indépendants l'un de l'autre et différents. L'une sera vraisemblablement un prétexte à de vives attaques contre le capitalisme en général, alors que l'autre critiquera la manière dont cette affaire est traitée par le Gouvernement américain et invoquera en particulier le fait que celui-ci ne respecte pas la signature qu'il a donnée sous l'Accord de Washington. Le dépôt de ces interpellations n'est pas absolument certain, mais probable. Les députés intéressés ont déjà pris des renseignements de fait.

Je tiens à mettre M. Vincent au courant afin qu'il puisse, s'il le juge à propos, renseigner son Gouvernement. Il n'est pas exclu que dans le développement des interpellations, on invoque le fait que des membres du Gouvernement américain (M. Johnson, Ministre de la défense nationale, et le Ministre de la Justice) auraient des intérêts dans cette affaire. Ces indications nous ont été en tout cas données comme étant sûres. Il nous serait désagréable de devoir répondre à des questions précises sur ce point.

Relever en outre, au cours de mon entretien avec M. Vincent, que les négociations bilatérales sur les conflits de séquestre ne sont pas satisfaisantes.

